

L'équipe municipale majoritaire forme des vœux pour une année 2024 placée sous le signe du bien vivre dans notre commune.

Nous devons faire face régulièrement à de nouvelles contraintes financières et réglementaires fixées par les pouvoirs publics. Notre rôle d'élus responsables, est de s'adapter en permanence, afin de répondre aux besoins de services à apporter aux habitants.

Pour les années à venir, nous nous attacherons à concilier l'évolution de notre commune, évolution inéluctable mais maîtrisée, avec l'apport de services nouveaux et d'équipements adaptés à ce développement. Nous devons être 'acteur' de ce changement, garant de la maîtrise et de notre indépendance, pour ne pas à terme avoir à le subir.

A l'écoute des habitants, notre équipe a mis en place une politique de concertation directe avec la population, à travers des actions de démocratie participative, comme les Rencontres Théobaldiennes et les Comités de quartiers.

Sur le plan sportif, notre nation accueillera les JO en 2024. De par sa vitalité sportive, notre commune a été désignée pour accueillir au mois de juillet le passage de la flamme olympique, symbole de paix et de concorde.

Bonne année 2024 !